

# UNE PHOTO TRUQUÉE D'EXTRATERRESTRES

**S**UITE à la lettre de M. Jean Bastide dans la rubrique : « La parole est à nos lecteurs », parue dans le n° 483 de votre revue, je désire relever une erreur.

L'auteur de cette lettre affirme que le livre de Berlitz et Moore, « The Roswell Incident » est basé sur une photo d'extraterrestres truquée.

J'admets que la photo soit fausse, mais affirmer que le livre est basé sur cette dernière est un peu fort ! En effet, les auteurs du livre précisent dans un texte à côté du document qu'ils publient ce dernier avec les plus vives réserves quant à son authenticité et, de plus, ils soulignent qu'elle pourrait avoir un vague rapport avec l'affaire traitée dans leur livre. Ils précisent encore la provenance de cette photo qui est allemande. Toute personne ayant lu ce livre se rendra compte qu'il n'est pas basé sur une photo truquée, mais bien sûr des faits réels.

Je précise que M. Maurice Châtelain a consacré dans son livre « Les messagers du Cosmos » un chapitre sur les accidents des soucoupes volantes et dans lequel il est question — entre autres — de l'incident de Roswell sans pour autant qu'il soit fait mention de cette photo d'extraterrestres.

Je pense que M. Jean Bastide s'est basé, pour affirmer une telle chose, sur l'article consacré à ce livre paru au mois de mars dans votre revue.

G.S. (Genève)

## NOSTRA

**Nous connaissons bien MM. Bastide, Berlitz et Châtelain et nous pouvons vous affirmer qu'ils ont toujours fait preuve de la plus totale objecti-**

tivité. Avec de tels hommes, la polémique est saine et ne peut que servir la cause de la vérité.